

LE PLAN DE M. L'ABBE J. GAIRE

Cure-Missionnaire a Wauchope (prononcez *Wakope*), Assa,
N. W. T., Diocese de Saint-Boniface

Sous ce titre "Notre Plan" nous publierons volontiers un extrait de la revue de M. l'abbé Gaire intitulée "Le Défenseur du Canada Catholique et Français" (les articles écrits en Canada sont imprimés à Lille, France, Institut de Dom Bosco). Déjà cet infatigable prêtre-missionnaire a réussi à fonder quatre paroisses organisées et il en a commencé plusieurs autres qui sont en bonne voie de progrès. On ne peut pas donner au diocèse un plus touchant exemple de désintéressement et de zèle apostolique.

C'est pour se dévouer plus complètement à son œuvre admirable de colonisation catholique et française que ce digne abbé a demandé comme une faveur à S. G. Mgr l'Archevêque de quitter la belle paroisse de Grande Clarière où il laisse tous les avantages d'une vie plus commode pour s'élancer dans les prairies de l'Ouest afin d'y fonder de nouveaux centres catholiques et français.

Il faut se dévouer pour le public pour avoir des ennuis et même servir de cible à bien des traits, mais nul homme sensé et sérieux ne mettra jamais en doute le dévouement constant, la grande expérience, les motifs élevés, et le parfait désintéressement de cet apôtre de la colonisation.

Nous recommandons donc à la sérieuse et bienveillante considération des catholiques en Canada, en France et en Belgique, les deux grands objets de la sollicitude de M. l'abbé Gaire, à savoir : "La Société de la Ferme de Colonisation de l'Original" et "L'Achat des Terres Vierges" par des colons qui prendraient, en même temps, des lots gratuits, soit 160 acres pour \$10, ou par des sociétés. Pour ces deux entreprises, s'il s'agit d'un placement d'argent, il faudra mettre le tout sur un pied d'affaires. Le soin avec lequel M. l'abbé Gaire